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1 月の全体会は「感染症について」でした。この時期に流行するノロウィルスとインフルエンザ時の

対応について勉強しました。感染症予防に最も効果があるのはやはり手洗い！手の汚れやすいポイン

トを意識して洗うと効果的です。予防だけでなくノロウィルスに効果がある消毒の方法や、正しい嘔

吐物の処理方法も大切です。消毒には熱湯消毒や塩素系漂白剤消毒がありますが、今回は実際に塩素

系漂白剤の消毒液を作って実践してみました。消毒する場所や物の確認や、嘔吐物の処理手順の確認

を行ないました。処理済の嘔吐物等には必ずノロウィルスの物であることを明記しておくと２次感染

予防に効果的です。 

感染症にはかからないことが一番ですが、もしも感染したり、回りに感染者がいたりしても、正しい

対処方法で感染を広げないことが大切です。適切な対応ができるようにしっかりと覚えていきたいと

思います。                                       編集：矢萩 

訪問介護：kokohiro_carecenter@yahoo.co.jp 

福祉用具：kokohiro_shop@yahoo.co.jp 

居宅介護支援：kokohiro_plan@yahoo.co.jp 

ここかじ：kokokaji.ome@gmail.com 

 

 

〒198-0042 
東京都青梅市東青梅４－１７－４２柚木沢ビル１F 

 

 
TEL：0428-23-8220 FAX：0428-23-8254 



 

 
2017/02/10 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 紙資源を大切に…電子メールを有効に使いましょう！ 

・地域ケアサポート館 福わ家・小規模多機能ホーム 
東京都青梅市藤橋２の６１４の１８ でんわ：0428-30-0512 FAX：0428-30-0513 
・地域ケアサポート館 福わ家・グループホーム（認知症対応型共同生活介護） 
東京都青梅市藤橋２の６１４の６  でんわ：0428-78-2100 FAX：0428-78-2101 
 
Ｅ-mail:fukuwauchi.ome@gmail.com    ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：http://www.kokohiro.jp/ 

発行元：地域ケアサポート館 福わ家 

2017 年新春です！ 

福わ家の皆様も初詣に行って参りました。毎年恒例の行事となっています。 

今年は酉年ですね。福わ家にも、利用者様スタッフ含め年男年女がいます！福わ家・小規模多機能ホームが 

立ち上がり１0 年が経ちました。あと 2 年で年男？年女？になります！ 

10 年一昔と言いますが、まだ 10 年もう 10 年。 

時代は進んでいます。1 日 1 日を大切に過ごせるようにしていきたいものです。 

今後も 皆さんにとって必要な場所であるよう頑張って参りますのでご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い 

致します。新しい年が皆さま方にとりまして幸多き年となりますよう心よりお祈り申し上げます。 

本年もよろしくお願いいたします。 
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紙資源を大切に…電子メールを有効に使いましょう！ 
地域ケアサポート館 福ら笑（ふらわー） 小規模多機能ホーム・グループホーム 
東京都羽村市川崎１の７の８        でんわ：０４２－５５５－６６７８ 
                        ＦＡＸ ：０４２－５７８－８６２８ 
        Ｅ-mail:flower.hamura@gmail.com    ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：http://www.kokohiro.jp/ 

発行元：地域ケアサポート館 福ら笑（ふらわー） 

 

皆様こんにちは。 
昨年は大変お世話になりありがとうございました。本年もよろしくお願い致します。 
福ら笑でのお正月は今年で二度目となり、昨年に比べるとだいぶ賑やかなお正月でした。数日前から利用者の

皆さんがおせち料理の仕込みを行い、見た目・味・バランスどれをとっても最高のおせちが 1 月 1 日の食卓を

飾ってくれました。1 月 1 日～3 日にかけて近所の神社へお参りにも行って来ました。皆さん何をお願いしたん

ですかね？？これまで皆さんが過ごしてきたお正月は様々で、「お正月は掃除をしたらダメなんだよ」と言う声

や「お正月になるとお客さんがいっぱい来て忙しなくなるからあんまり好きじゃなかったの」と言う方もいら

っしゃいました。色々な経験をされてきたみなさんと、福ら笑には福ら笑らしいお正月を作っていけたらいい

なと思っています。 
寒い日が続きますが、お体崩されないよお過ごしください。        施設長 鈴木 雄生 

   


